PAPERBLOG

26 Mars 2012

Un teint radieux avec le duo expert de mediceutics

Publié le 26 mars 2012 par Str1975

Hi les beauteuses,

Pour retrouver une peau lumineuse, il n'y a pas 36 solutions ... une bonne hygiène de vie et un traitement approprié!

Tout d'abord l'objectif est de pouvoir lisser et affiner son épiderme pour traiter les irrégularités et les défauts en surface, de supprimer l'hyperpigmentation et d'agir sur votre grain de peau autrement dit sur les sécrétions cutanées.

Le duo expert de mediceutics gamme de produits « cosméceutiques » développée par des médecins experts, pour les médecins, afin de préparer, prolonger et optimiser les soins effectués au cabinet ou en clinique et pour le grand public, afin de concilier l'efficacité du médical et le sensoriel des produits cosmétiques prémiums peut vous apporter des réponses :



Comme un véritable peeling, le nettoyant pre-peel, un gel transparent à base d'acide glucolique (agent qui permet d'améliorer la texture de la peau), exfolie en douceur, et révèle l'éclat de votre peau.

Le second soin, le révélateur éclat toujours à base d'acide glucolique, s'applique après le nettoyant pendant au moins trois mois sur le visage, le cou et le dcolleté.

Pour plus d'informations et faire votre shopping beauté rendez-vous sur le site MEDISPA: http://www.medispa.fr/virtuemart/vmchk/Cosmetiques.html

A très vite,

Claire